

Protokoll 20.11.2018

Protokollanten: Caroline, Sven

Tops:

1. Formalia
2. Bericht FSR
3. Feten
4. AK Wahlordnung
5. AK Lehre
6. Feedback Führung REM
7. Termine & News
8. Varia

Top I Formalia

27 Anwesende.

Wir sind Beschlussfähig. Benny fand das Protokoll schön. Renate und Fabio tauschen lustigerweise die Rollen. In der Post war einmal Metro und eine Rektoratsbekanntmachung.

Top II Bericht FSR

Zu Beginn gab es einen Bericht vom Asta, Bericht von der Arbeitspflicht. Es sollte von FSR und Asta eine gemeinsame Stellungnahme verfasst werden, Asta will weiterhin gegen eine Arbeitspflicht politisch kämpfen. Leitbild Lehre: Soll ein Dokument werden welches erklärt wie die Universität Mannheim funktioniert. Kann gute Werbung sein, stellt aber momentan noch eine Utopie dar. Soll Anfang Januar fertig sein.

Ein kleiner Einlauf des Datenschutzbeauftragten der VS, jede FS braucht einen direkten Ansprechpartner. Wir müssen ihm unsere Datenverarbeitungsprotokolle schicken. Lara ist unsere Datenschutzbeauftragte und hat dies vorbildlich bereits erledigt.

Bebauungsprojekt Friedrichspark: Das Eisstadion soll abgerissen werden. Es gab eine Ausstellung der verschiedenen Vorschläge eines neuen Gebäudes, die im Mittelbau zu sehen war. Die Architektenkammer der Stadt Mannheim möchte ihr Veto einlegen, da der Abriss das historische Bild der Stadt zerstört würde. Für uns wäre das jedoch recht interessant, weil ein Haus der Studierenden eingerichtet werden soll.

Finanzen: Steuern, die VS musste eine Steuernachzahlung leisten. Dieser wurde für unrechtmäßig erklärt, das Geld ist momentan in die VS geflossen. Wir werden uns das Geld nicht zurückholen können. Die Fachschaften haben nächstes Jahr etwas weniger Geld, hauptsächlich durch den Rückgang der Fetengewinne.

Finanzierung zwischen den Fachschaften soll optimiert werden.

Asta-finanzer, beschwert sich bezüglich nicht korrekter ausgefüllter Formulare, MKW beschwert sich über den ASTA-Finanzer.

Nächstes Jahr wird es einen neuen Asta-vorsitz geben, diesen Posten übernimmt voraussichtlich der Asta-Finanzer.

Top III Feten

Jonas und Benny sind die neuen Fetenchefs.

Zukunft der Höfe:

Es gibt immer weniger Gäste auf Höfen, Lösungsansätze des AKS:

- Social Media verbessern
 - Plakate?
 - o Nachfrage Flyerordnung
- ➔ Ziel: Interesse an Schneckenhöfen wieder steigern.

Chiara: Es gibt allgemein ein sinkendes Interesse an Partys.

Kooperation mit der DHBW:

Wir haben uns enthalten, es sind sich alle einig das es nicht konkret genug sind.

Es wird eine neue Biermarke geben, die BWL will sich darum kümmern.

Eingliederung als Gremium: Fetenorga sind kein Gremium, daher momentan Fabio für alles verantwortlich. Wir müssen uns damit auseinandersetzen wie wir das in die GO aufnehmen. Wem soll das Gremium Rechenschaft schuldig sein? Sehr viele offene Fragen, nächstes treffen erst Mitte/Ende Januar.

Input: Kleinere Becher um Gewinn zu maximieren, Preise aufschlagen? Muss mit Fetenorga und Split abgesprochen werden.

Fabio: Kommt auf die Höhe der Erhöhung an.

Caro: Selber Punkt wie Fabio, neue Bierverträge eventuell günstiger?

Paula: 5€ für einen Longdrink vollkommen ok.

Fender: Einfach mal ausprobieren

Paula: Special Alkohol für mehr Geld verkaufen, EDEL-GHIN

Top IV AK Wahlordnung

Beim ersten treffen des AKs in 2 Jahren wurde beschlossen, dass es auf Basis der aktuellen Wahlordnung eine neue geben wird. Diese wird aber nicht zur kommenden Wahl fertig, sondern wahrscheinlich erst übernächstes Jahr. Die Amtszeiten werden angepasst, der AK braucht mehr Input, bitte auch Feedback geben. Lediglich Wahl Stupa und FBV relevant. Zeit bis Mitte/ende Januar.

Fabio: Lehrämtler, diese informieren. Begrenzung der Wahlordnung der Stupa.

Laura: Protokolle durchschauen.

Caro: Strukturelle Probleme, Aufbau optimieren, Wahlhelfer sind unfähig, daher diese besser suchen. Ein how-to-wahlhelfer-finden. Allgemeine Rundmail.

Fabio: Rundmail geht. Wahlhelfer, Asta möchte die Wahl maschinell auszählen. Entkopplung der Wahl aktuell nicht sinnvoll.

Top V AK Lehre

Es war die erste Sitzung des AKs. Er versteht sich so, dass er die Lehre an der Universität verbessern wollen. Erste Sache: Leitbild lehre. Da viel Fokus auf Interdisziplinarität. Wo genau ist das? BaKuWi oder MaKuWi ist ja nicht interdisziplinär. Mit Frau Storrer reden.

E-Learning: Propäds vll. aufnehmen und Stunden als Tut. In Raum des Altertum-Tuts wohl sowieso möglich.

Alle sollen sich über den Rahmen des eigenen hinaus informieren können und auch fachübergreifend in andere Vorlesungen gehen Sowas wie einen Sitzschein wiedereinführen, der vom Prof unterschrieben wird man bekommt keine ECTS angerechnet, jedoch kommt die Teilnahme aufs Zeugnis drauf.

Hendrik: Modul Interdisziplinäre Kulturwissenschaft auf mehr als die Phil-Fak auslegen. Die Veranstaltungen die da drin sind nicht so die besten. Die Veranstaltungen sind sehr begrenzt, aus jedem Fachbereich nur eine.

Jonathan: Das IKW Modul gibt es in vielen Fachbereichen gar nicht. Daher schwer anzusprechen. Dies ist außerdem für die Auslandssemester gedacht.

Benni: Das mit dem Sitzschein geht auch s bereits. Das Zertifikat gibt es schon.

Rena: gibt es das schon übergreifend?

Benni: Muss man nachfragen.

Chiara: Wie will man denn dann die Anwesenheit kontrollieren? → Einfach Unterschrift einholen.

Tim: Werden die Seminare dann namentlich auf dem Zeugnis genannt? → Ja, sowohl er Name der Veranstaltung als auch die ECTS die man erworben hätte.

Caro: Soll festgeschrieben werden. Da es sonst von der Willkür der Profs abhängig ist.

Top VI Feedback Rem

Rüffel an Leute die nicht kamen.

Michael: VR-teil war sehr nice. Die Ausstellung war sehr düster und hat nicht so gefallen.

Gregor: Die Führung war gut, allerdings war Max etwas zu schnell und die Tafeln etwas dürftig beschriftet.

Henrik: Führung war etwas zu leise.

Benny lacht dumm.

Sven: Hat gut gefallen. Wirklich negativ nichts, doof, dass man das mit der 1€ Münze für die Schließfächer nicht wusste. Man hätte mehr auf moderne Mumien eingehen können.

Top VII Institutsforum

13:45-15:15, B6,3 Raum 308.

Es gibt die 4 Überthemen Lehre, Infrastruktur, Kooperation, und Nachwuchs.

Ablauf:

Zuerst eine Begrüßung

Was ist das Institutsforum?

Zukunftsvision

Themenvorstellung

Kleingruppenarbeit

Fazit und Ausblick

Top VIII Asta-Championsleague

01.12.2018 in der Theodor-Heuss-Anlage 15, ab 15:00.

Benny wiederholt Fabio etwas stumpf und ungläubig.

Hallenfußballturnier, gemischte Mannschaften.

Gibt es ein Ausreichendes Interesse für eine Mannschaft?

3 Interessenten.

Es ist noch bis nächste Woche Zeit.

Top IX Termine und News

21.11. Institutsforum

Das Institutsforum ist ein treffen aus Studis, Dozenten und Menschen aus dem Mittelbau, Grund dafür: Verkürzung der Kommunikationswege.

Simon: Bitte Vorstellung des ganzen an mail zu Semesterumfrage anschließen

Verena: Die Profs Wissen darüber schon bescheid, aber ansonsten wissen das am HI noch nicht viele; bitte besser kommunizieren.

21.11. Jahresvortrag HI

21.11. Studiinfotag

21.11. StuPa

21.11. Sitzung der Prüfungsausschüsse

23.11. Fachschaftsübergreifendes Running Dinner

23.11. Tagung zum 30-jährigen Krieg

23.11. HoPo Running Dinner

28.11. FakRat

29.11. Symposium „Alter lernt und forscht“

21.12. Weihnachtsfeier

Top X Varia

Lara: Handzettel für die Semesterumfrage bei mir abholen.

Chiara: Nächste Woche kommt das Fachschaftsmerch, besorgt Geld.

Benny: Muss aufs Klo.

Die Sitzung endet um 20:10